

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

JO 2020 : un axe de coopération sportive noué entre le Japon et le Gabon

LE président du Comité olympique gabonais (COG), Léon Louis Folquet, a sollicité un accord pour la construction d'une salle nationale de judo, inspirée – en format moins imposant – du mythique Nippon Budokan. Mais aussi des soutiens en équipements et dans la formation des encadreurs.

James Angelo LOUNDOU
Tokyo/Japon

À l'initiative de Joseph Giraud Effangone-Obianghe, l'ambassadeur du Gabon au Japon, une rencontre entre l'Association pour l'amitié Japon-Gabon et le Comité olympique gabonais (COG) a eu lieu hier à Tokyo. Elle a d'ailleurs porté ses fruits puisqu'elle a débouché sur un accord d'échanges et de coopération entre les deux parties. Travaillant en collaboration avec la représentation diplomatique gabonaise en terre nippone, Kazuo Miyake, président de la structure susmentionnée, a présenté à son interlocuteur les opportunités offertes dans le

cadre d'une coopération sportive. Celle-ci pouvant s'étendre dans les domaines économique et culturel. Ce qui a amené le président du COG, Léon Louis Folquet, à solliciter un accord pour la construction d'une salle nationale de judo, inspirée – en format moins imposant – du mythique Nippon Budokan. Mais aussi des soutiens en équipements et dans la formation des encadreurs.

Une réunion de travail complémentaire entre le COG et les diplomates gabonais devrait accoucher d'un dossier fini qui sera soumis à la partie japonaise, avant la fin du séjour olympique des derniers membres de la délégation gabonaise à Tokyo.



Une vue de la réunion d'hier entre les parties japonaise et gabonaise.

Adam-Girard De Langlade Mpali : "Un honneur d'avoir représenté mon pays"

LE jeune nageur gabonais qui a pu mesurer l'écart le séparant des meilleurs a également sollicité l'accompagnement du ministère des Sports pour mieux préparer les challenges futurs.

Propos recueillis par James Angelo LOUNDOU
Tokyo/Japon

L'Union : Quelle analyse faites-vous de votre première participation aux Jeux olympiques ?

Adam-Girard De Langlade Mpali : *Après les championnats du monde et d'Afrique, les JO sont pour moi une dimension supérieure. Ainsi, c'est pour moi un honneur d'avoir pu représenter mon pays à cet évènement.*

Face aux meilleurs nageurs mondiaux, que sont le Français Florent Manaudou et l'Américain Caeleb Dressel, êtes-vous conscient des écarts de chrono vous séparant ?

En effet, côtoyer ces champions vous fait réaliser le chemin et le travail que vous devez et avez encore à faire pour atteindre leur niveau. Le fossé qui nous sépare est énorme oui, il est à

l'image de nos moyens et de nos infrastructures au pays. Mais, ne perdons pas espoir, comme dit le proverbe "Paris ne s'est pas construit en un jour".

Quels vont être le plan de carrière et vos espoirs au sortir de ces JO où vous avez forcément beaucoup appris ?

Il nous reste trois ans avant les prochains Jeux olympiques qui auront lieu à Paris en 2024. Il nous faut donc nous mettre au boulot dès maintenant. Mais pour que nous puissions amener notre pays à un meilleur classement, le ministère des Sports doit nous accompagner dans notre préparation sur ces trois ans et nous envoyer en compétitions aussi souvent que nécessaire, dans la mesure où nous n'avons pas de bassin olympique.



Adam-Girard De Langlade Mpali : «Le ministère des Sports doit nous accompagner.»

La Gazette des JO

ATHLÉTISME : WAYDE VAN NIEKERK CÈDE SON TRÔNE AVANT LA FINALE

Quatrième de sa demi-finale avec un chrono indigne (45 secondes et 14 centièmes), il ne défendra pas son titre ce soir lors de la finale du 400 m. Champion du monde 2015 et 2017, mais gravement blessé aux ligaments en octobre 2017, le Sud-Africain qui avait brillamment remporté l'or olympique en 2016 à Rio de Janeiro, agrémenté du record du monde (43"13), est arrivé au Japon loin de son meilleur niveau.

BASKET-BALL : POUR UNE PLACE DANS LE DERNIER CARRÉ

Le tournoi masculin entre dans sa dernière ligne droite avec les quarts de finale disputés à Saitama, aujourd'hui à partir de 10 heures (2 heures du matin au Gabon). À l'affiche Slovaquie-Allemagne, Espagne-États-Unis, Italie-France et Australie-Argentine

SAUT EN HAUTEUR : L'OR DU DOUBLE VISAGE

Mutaz Essa Barshim et Gianmarco Tamberi ont ajouté une belle page au grand livre des Jeux olympiques. N'ayant pu se départager à 2,37 m, malgré trois tentatives à chacun, le Qatar et l'Italien, finalistes du concours, se sont accordés sur une issue historique : se partager la médaille d'or.

TENNIS : ALEXANDER ZVEREV, À JAMAIS LE PREMIER

Après avoir mis fin aux espoirs du Golden Slam (remporter les quatre titres du Grand Chelem et les Jeux olympiques en simple) du Serbe Novak Djokovic en demi-finale (1/6, 6/3, 6/1), le jeune allemand de 24 ans a dominé en finale le Russe Karen Khachanov (6/3, 6/1). Offrant ainsi à son pays la première médaille d'or des JO 2020 et devenant le pionnier en la matière dans le tableau germanique hommes.

Par JAL